

Schwangere Katze nach vier Tagen vom Baum gerettet

Das Büsi-Wunder von Roggliswil

ROGGLISWIL - LU - Katze Samoa sitzt tagelang auf einem Baum in Roggliswil LU fest. Gerade noch rechtzeitig zur Geburt ihrer vier Babys wird sie gerettet.

Publiziert: 21.55 Uhr



Zufrieden schnurren die vier Büsi-Babys und kuscheln sich an den Bauch ihrer Mutter. Von dem Abenteuer, das die Kätzchen erlebten, als sie noch im Bauch waren, wissen sie nichts.

Fast hätte ihre Geburt in einem Drama geendet. Nur eine Stunde bevor die Kleinen auf die Welt gekommen sind, war ihre Mutter noch in 20 Metern Höhe gefangen.

Offenbar kletterte die hochschwangere Katze Samoa auf einen Baum, schaffte es mit ihrem dicken Bauch aber nicht mehr runter. Ganze vier Tage beobachtete Julian

Geiser aus Roggliswil LU das Tier, das laut «Tele M1» «Zeter und Mordio» schrie.

«Jede Schwangere weiss, wie das ist»

Schliesslich setzte die Zofinger Stützpunktfeuerwehr dem Leiden ein Ende – sie holte das Büsi vom Baum. «Wir merkten, dass etwas nicht stimmte», sagt Feuerwehrmann Bruno Giger. Sie habe aber brav auf die Hilfe gewartet und «liess sich gut runternehmen.» Dafür war es auch höchste Zeit, nur 60 Minuten nach dieser Aufregung brachte Samoa vier Kinder zur Welt.

«Das zweite Kätzchen hatte Schwierigkeiten, es hat schwer geatmet», erinnert sich Julian Geiser an die Geburt. Seine Mutter habe das Büseli unter kaltes Wasser gehalten und so erfolgreich wiederbelebt.

Besitzerin Hildegard Imbach aus Altbüren LU ist erleichtert. Sie kann sich vorstellen, was ihre Samoa durchgemacht haben muss. «Jede Schwangere weiss, wie das ist, wenn man plötzlich in einer so verhängnisvollen Lage ist und es einfach nicht mehr retour geht.» (lex)